

## ABZ eG SPENDET SCHUTZMASKEN AN DIE HEINRICH-CAMPENDONK-REALSCHULE – STAATLICHE REALSCHULE PENZBERG

München. Unsere Schulen stehen bei der Bewältigung der Corona-Situation vor großen Herausforderungen. Damit der Schulbetrieb wieder ins Rollen kommen kann, ist ein enormer organisatorischer und auch logistischer Aufwand zu bewältigen. Zudem gibt es zahlreiche Schüler, denen es finanziell schwerfällt, sich ausreichend mit Schutzmasken zu versorgen. Und auch das einfache Vergessen oder Verlieren einer Maske kann ja an sich kein Hindernis für eine Unterrichtsteilnahme sein. Vor diesem Hintergrund hat die Realschule Penzberg den Kontakt zur ABZ genutzt, sich Hilfe und Unterstützung bei der Beschaffung von Masken zu sichern. Die ABZ eG unterstützt so den Schulanlauf mit einer Sachspende von „Atemschutzmasken“.

Rechtzeitig am 02. September übergaben Dr. Ohm und Herr Abler (Vorstände der ABZ eG) insgesamt 1.000 Schutzmasken von der Firma Mensch GmbH Buchloe an die Heinrich-Campendonk-Realschule Penzberg.



Sie wurden Herrn J.G. Schedler (Vors. des Fördervereins) der Schule, Herrn Kordt Schlieper (Schatzmeister) sowie einem Schülervertreter überreicht.

Hierin, so die Vorstände der ABZ eG, sieht das Unternehmen einen sinnvollen Beitrag zur besseren Bewältigung der Pandemie. Mit einem Beispiel mehr Schutz für Schulkinder, Lehrer und Betreuungskräfte zu bieten, ist das Anliegen. Die Zusammenarbeit, Zusammenhalt und Gemeinsinn in dieser schwierigen Zeit sind gefragt.

Der Vorsitzende des Fördervereins Realschule Penzberg Herr Schedler zeigte sich sehr dankbar und erleichtert: „Es fällt mir ausnehmend leicht, Ihnen sowohl für diese Idee als auch für deren Verwirklichung vorab zu danken. Die Situation an dieser wie jeder Schule ist für Schülerinnen und Schüler und ebenso für die Lehrkräfte keine einfach zu bewältigende, sowohl was die Vermittlung und Aufnahme der Lerninhalte als auch was das schiere Verweilen

unter außergewöhnlichen Bedingungen anlangt.“ Deshalb bezeichnete Herr Schedler diese Spende als großzügig.



Herr Abler, Vorstand der ABZ eG (v.l.), Herr Dr. Ohm, Vorstandsvorsitzende der ABZ eG (mittig, links), Herr Schlieper, Schatzmeister des Fördervereins (mittig, rechts) und Herr Schedler, Vorsitzende des Fördervereins, (v.r.)

Über dieses Zeichen gesellschaftlichen Zusammenhalts freut sich die Realschule Penzberg sehr. Mit der Spende an den Förderverein gibt es auch die Möglichkeit, einen Spendenbeleg zu erhalten, der steuerlich geltend gemacht werden kann. Vielleicht kann diese Idee Vorbild in den Regionen für andere Spender sein.

Übrigens: Da der ABZ eG Sicherheit und Gesundheit am Herzen liegen, wurden während des gesamten Aufenthalts die Hygienevorschriften in den Räumen der ABZ eG eingehalten. Der Sicherheitsabstand von mindestens 1,5 m ist auf den Fotos deutlich zu erkennen.